

Cependant, la culture la plus importante (en termes de revenus) est le soja. L'Arkansas se classe troisième pour la production de poulets, sixième pour les dindeons et figure parmi les gros producteurs d'oeufs. En 1981, il y avait 57 000 fermes couvrant 6,8 millions d'hectares.

### **Louisiane**

La Louisiane est un État agricole dont la culture la plus importante est le coton. C'est également le troisième producteur de canne à sucre et de riz des États-Unis. En 1981, il y avait 37 000 fermes s'étendant sur 4,1 millions d'hectares.

### **Nouveau-Mexique**

En 1980, les recettes agricoles ont totalisé 1,1 milliard de dollars américains. Le bétail et les produits de l'élevage en ont représenté environ les trois quarts. Sur ces terres arides et semi-arides, on fait surtout l'élevage des bovins et des moutons. Les grandes cultures sont le foin, les légumes, le coton, le sorgho, le blé et le maïs.

## **Richesses naturelles**

### **Texas**

En 1978, la production minérale du Texas était la cinquième des États-Unis et représentait 19,6 milliards de dollars. Les minéraux les plus importants étaient le pétrole, le gaz naturel, le gaz naturel liquide et le ciment. En 1978, le Texas a produit 1,073 milliard de barils de pétrole, soit environ un tiers de toute la production des États-Unis. La production de gaz naturel s'est élevée à 195 milliards de mètres cubes. Cet État est un des grands producteurs d'asphalte et de bitumes, d'hélium, de soufre, de fer de mercure, d'uranium, de graphite, de composés de magnésium de sel, de sulphate de sodium, de pierre vermiculite, d'argile, de bromate et de gypse.

La forêt couvre une superficie d'environ 9,5 millions d'hectares et la plupart du bois d'oeuvre vient de l'est du Texas, la région où l'on trouve le pin texan. Les 106 scieries et les neuf moulins à pâte y emploient plus de 37 000 personnes.